
Buenas	tardes:	
		
Ante	todo,	disculpas	por	la	tardanza	en	la	respuesta	motivada	por	la	intensidad	de	
la	campaña	electoral.	Le	traslado	la	respuesta	de	Miguel	Saro.	
		
"Respecto	 de	 la	 posición	 que	 adopte	 el	 futuro	 grupo	 municipal	 de	 Unidas	 por	
Santander,	podemos	garantizar	 la	viabilidad	del	proyecto	en	 cuanto	no	 rompa	el	
encaje	 de	 las	 previsiones	 generales	 que	 se	 fijen	 para	 el	 nuevo	 plan	 para	 ambos	
suelos.	Respecto	de	la	modificación	puntual	del	PGOU	actual,	y	teniendo	en	cuanto	
las	previsiones	que	contemplaba	el	convenio	anulado	con	el	PGOU2012	en	el	actual	
solar	 de	 la	 calle	 Enseñanza	 y	 en	 una	 zona	 calificada	 como	 no	 urbanizable	 en	
Corbán	 en	 el	 actual	 PGOU1997,	 no	 podremos	 pronunciarnos	 hasta	 que	
conozcamos	el	expediente	de	modificación".	
		
Reciba	un	cordial	saludo	
		
Confluencia	Unidas	por	Santander	
	


